



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

carte

Question écrite n° 107877

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la délivrance de la carte vitale aux personnes passant du statut d'étudiant au statut de salarié. En effet, il semblerait que ces personnes soient parfois amenées à attendre plusieurs mois, voire une année, avant d'obtenir une nouvelle carte vitale. En conséquence, il le prie de bien vouloir lui faire connaître ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 107877

Rubrique : Sécurité sociale

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 octobre 2006, page 10999